



## Mike Douieb

### *Promo 2012*

Diplômé en 2012 et j'ai commencé ma carrière par divers rôles opérationnels en Finance (Murex), Broadcast (Dalet), Retail (Carrefour, AXA) avant de me mettre à mon compte en 2020. En 2023, j'ai été diplômé de HEC, et j'ai fait évoluer mon entreprise en créant Sudo, agence spécialisée dans le conseil en FinOps (optimisation des coûts des infrastructures Cloud) et Sustainable IT (optimisation des empreintes carbone). L'agence accompagne aujourd'hui des clients comme les Maisons du groupe LVMH et réalise des projets de R&D sur ces sujets innovants.

Je souhaite rejoindre l'association afin de créer du lien entre élèves, professionnels et dirigeants, d'échanger autour de sujets d'avenir tels que les apports de la technologie pour le bien-être, la cohésion sociale et la préservation de l'environnement, et contribuer au rayonnement de l'excellence académique de Télécom Paris en France et à l'international.

A chaud, je n'ai pas de projet précis à proposer, une concertation en équipe me semble indispensable avant de lancer des initiatives. Mais d'ores et déjà, participer ou animer des rencontres ou des webinars avec des alumni, des élèves de l'école autour des sujets évoqués précédemment.